
GOBIERNO EN MODO AVIÓN

Señor Director:

Quedan 10 meses para el término de este gobierno, pero la gran mayoría de sus autoridades se pusieron en modo avión, y se encuentran desconectados de sus cargos, esperando que suene la campana que los salve del severo escrutinio público debido a una gestión que ha sido desastrosa.

Estamos frente a una calamidad pública en seguridad, con el crimen organizado desbordado; un sistema de salud público que tiene tal descalabro financiero que hay hospitales sin papel higiénico y millones de chilenos esperando por una atención que nunca llega; y hasta Hacienda está en modo avión, con cifras que no calzan y una directora de presupuesto que necesita un ábaco.

En el modo avión también se retira la suma urgencia al proyecto de reglas de uso de la fuerza cuando más se necesita contar con esa normativa y el problema migratorio sigue siendo un dolor de cabeza.

En resumen, estamos ante una administración congelada en términos de gestión y que funciona con piloto automático, mientras que los pacientes que se atienden en la salud pública terminarán esperando el final del gobierno en las distintas salas de espera de hospitales totalmente desabastecidos y sin ser atendidos.

Eduardo Del Solar,
Director Ejecutivo Asociación de Proveedores de la Salud